



Natalia



ETE / SUMMER
2016

Miriam



Depuis 1999, Atelier Autruche propose des chapeaux pour les femmes qui aiment l'originalité, l'élégance et le confort.

Les modèles sont entièrement créés et fabriqués à la main, en France.

Pour ses créations, Stefanie Wesle utilise surtout des matières naturelles comme la tresse de sisal, la tresse laichow (paille naturelle), la fibre de banane et de nombreuses plumes (autruche, paon, faisan, nandou...).

Ses collections sont diffusées en France et à l'International.

En 2010 Atelier Autruche a reçu le label «Entreprise du Patrimoine Vivant» pour l'excellence de son savoir-faire.

Since 1999 Atelier Autruche creates hats for women looking for original and elegant designs. Each model is entirely created and hand crafted in France in order to meet the high standards of quality customers require.

Stefanie Wesle uses essentially natural materials as sinamay braid, wheat straw braid (laychow), banana fibres and feathers (ostrich, nandou, peacock, pheasant...).

Her collections are diffused throughout France and Internationally. In 2010 Atelier Autruche was awarded the quality label EPV «Entreprise du Patrimoine Vivant» (Living Heritage Enterprise) for the excellence of french know-how.

Salomé



Noémie



Célia



Eloïse





Sue



Nancy



Malorie



Dolly



Betty



Anaïs



Léonie



Yasmine



Coco

Tabitha



Romy



Janine



Phyl



Leila



Tillie





Kate



Coralie



Melle



Tiphaine



Esther



Bella

Tous les modèles sont réalisés à la main dans mon atelier et peuvent être déclinés dans de nombreux coloris.

Maureen



Stacey



All creations are handmade
in my workshop in France.
Large range of colours available.



Céleste

ATELIER AUTRUCHE | Stefanie|Wesle | 22 bd Gambetta 07200 AUBENAS | France | Tél +33 (0)4 75 93 89 10
www.atelier-autruche-chapeaux.com | contact@atelier-autruche-chapeaux.com | www.facebook.com/atelier.autruche